

おたずねします

相談室

このページはあなたのもの。どうぞご意見をお寄せ下さい。あて先は市役所市民相談室（投書には必ず住所、氏名、年齢、職業、電話番号を書いてください。）

おこたえします

救急自動車のサイレンはどんな音に

問 救急自動車のサイレンが、パトカーや消防車のサイレンと区別するために、近く変わると聞きましたがいつから変わるでしょうか。

(今泉 運送業)

答

これまで救急自動車も消防車と同じサイレンを使っていました。
しかし・消防自動車の火災の出動と救急自動車の活動と識別する必要があること
・救急患者の搬送にあたつてソフトな音が望まれること、
・地域の人々に不快な音を減少させる、などのため切替えを行なうものです。

富士市では10月中旬から切替えが行われますが、サイレンの音色は今まで

のモーターサイレン（ウーヴー音）からソフトな音の電子サイレン（高低2音によるピーポー音）に変わります。

サイレンの音は、高低2音による繰返し音で、基本周波数は高音960ヘルツ、低音770ヘルツ、音の長さは高低音とも0.65秒で、1周期1.3秒となっています。

切替え後、とまどうこともあるかと思いますが、十分注意してください。

(消防本部)

ひとこと**富士事務所跡を公園に**

私は富士市に来て、3年目になりますが、来たばかりのころ、散歩に出かけ通りがかりの人に、「近くに公園がありますか」と尋ねたら、「岩本山がありますほら見えるでしょ、あの小高い山」と答えられたことがありました。

身近な休憩場所を求めていた私は驚きました。どこに行つても町の中心付近に小さな公園があります。しかし、富士市の富士地区には公園らしいものは、残念ながら見当りません。

駅前近くの製紙工場の空地を見て、せめてこれだけでも開放してくれぬものかななどと思つたこともあります。

最近、市は郊外に2、3カ所公園をつくる計画があると聞きました。それは大変に素晴らしい事なのに手ばなしで喜べないものを感じます。

それは、私たち市民の求める公園は、バスに乗つていかなければならぬ郊外の公園ではありません。

会社の帰りや買物の途中、電車の待ち時間などにちよつと立ち寄れる小さくとも身近な公園がほしいのです。

たとえ木が1本しかなく、ベンチが1つしかなくとも、ちよつと立ち寄つた公園で木の葉を美しく見たり、虫の音を聞くことができたら素晴らしいことではないでしょうか。



【写真は富士事務所跡】

富士地区には、富士事務所跡が空地になつています。ぜひここを市民公園にしてください。

ささやかな市民のいこいの場を、小さな市民の夢を実現してくれるよう心からお願ひいたします。

(市内 針道三夫)

10月1日は国勢調査

10月1日には、国勢調査が行なわれます。みなさんのお宅には、9月24日から30日までの間に調査員が伺い調査票をくばり調査を依頼します。国勢調査は、1人ももれなく調査を行ないますので、10月1日午前0時現在富士市内に住んでいる人で、調査票を受け取らず記入をしなかつた人、または重複して調査票に記入した人は、10月15日までに国勢調査実施本部（広報課）へ申し出てください。

三訂 正三

先ごろ各家庭にお届けした下水道特集号「下水道で快適な生活環境を」のなかに誤りがありましたので訂正しておわびします。

- 1段目の見出し中「815年」は「5990年」の誤りです
- 2段目の13行目の「昭和60年までに815年は…」は「昭和50年」に訂正します。なお、50年までの建設費は49億5400万円で、60年までに整備する区域が5990年です。